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          Статические характеристики нагрузки по напряжению используются в расчетах электроэнергетических режимов. Характеристики, полученные в конце ХХ века, устарели и требуют корректировки в связи с изменениями в составе оборудования электрических сетей и их структуре, а также в составе и режимах работы нагрузки. Данная работа посвящена определению статических характеристик нагрузки на основании результатов активных и пассивных экспериментов. Было предложено линеаризовать статические характеристики нагрузки и на основании экспериментальных данных найти регулирующие эффекты нагрузки. Для достижения поставленной цели были поставлены и решены следующие задачи:  1. Изучение методики и особенностей проведения активных и пассивных экспериментов по определению статических характеристик нагрузки комплексного узла нагрузки; 2. Оценка полученных результатов экспериментальных данных и выявление резкопеременной нагрузки; 3. Разработка методики для обработки данных активных и пассивных экспериментов при наличии резкопеременной нагрузки. Одним из способов сбора информации для определения коэффициентов СХН является проведение активных и пассивных экспериментов. В работе использовались результаты активного и пассивных экспериментов, полученных на действующих предприятиях. Данными экспериментов являются массивы значений токов и напряжений. Экспериментальные данные подверглись обработке с помощью программно-вычислительного комплекса Origin. В процессе обработки экспериментальных данных были найдены статические характеристики нагрузки по напряжению, по активной и реактивной мощности для различных узлов комплексной нагрузки.
        

        
          Voltage steady-state load characteristics are used for calculating electrical network states. The characteristics obtained in the late 20th century are obsoleted now. They have to be corrected according to the changes in the network structure and the specific network components as well as load types and operating characteristics. This work is about the determining of the steady-state load characteristics of the load based on the results of the direct and indirect measurements. A method of approximation of the steady-state load characteristics was suggested. The governing effect of load was calculated by the base the experimental data.  For the achievement of the aim the next tasks were solved: 1.	Study of the methodology and features of conducting active and passive experiments to determine the steady-state load characteristics of a diverse load; 2.	Evaluation of the obtained results of experimental data in the presence of an abruptly variable load; 3. Development of a methodology for processing data from active and passive experiments in the presence of a abruptly variable load. One of the ways to collect information for determining the steady-state load characteristics coefficients is to conduct active and passive experiments. The results of active and passive experiments obtained at real enterprises were used in the work. The experimental data are arrays of current and voltage values. The experimental data were processed using the Origin software. In the process of operating the experimental data, the voltage, active and reactive power steady-state load characteristics were found for various diverse load.
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